



19.03.2014

OBERMEISTERWAHL BEI DER INNUNG RHEIN-MAIN

Jürgen Jobmann aus Offenbach bleibt Obermeister der Maler- und Lackierer im Rhein-Main-Gebiet. Der Malermeister wurde jetzt erneut in seinem Amt für drei Jahre bestätigt. Er vertritt damit über 250 Maler- und Fahrzeuglackiererebetriebe in Offenbach, Darmstadt und Frankfurt. Als Ehrenobermeister wurde Stadtrat und Malermeister Peter Mensinger bestimmt.

BESETZUNG MIT ERFAHRUNG

Als Regionalobermeister für Offenbach wurde Thomas Mainka, für Darmstadt Hans-Werner Schmitt und für Frankfurt Felix Diemerling gewählt. Weitere Vorstandsmitglieder sind Michael Gries (Darmstadt), Thomas Isser (Offenbach), Christian Kaufmann (Frankfurt), Guido Mensinger (Frankfurt), Frank Müller (Neu-Isenburg), Ralf Plösser (Modautal) und Roger Schmied (Messel). Das Durchschnittsalter des neuen Vorstandes liegt bei 41,5 Jahren.

ANERKENNUNG FÜR ENGAGEMENT

Noch vor den Wahlen wurde der Frankfurter Stadtrat Peter Mensinger für sein jahrzehntelanges Engagement in verschiedenen Funktionen von der Versammlung zum Ehrenobermeister gewählt. Die Laudatio hierzu wurde von der ehemaligen Frankfurter Oberbürgermeisterin Petra Roth gehalten. Roth lobte dabei vor allem den unermüdlichen Einsatz und das Durchhaltevermögen Mensingers auch bei schwierigen Themen. Peter Mensinger war von 1968 bis heute ohne Unterbrechung Vorstandsmitglied der Maler- und Lackiererinnung Frankfurt, die seit 1996 mit Offenbach und Darmstadt zur Maler- und Lackiererinnung Rhein-Main fusioniert ist. Dabei war Peter Mensinger einer der Väter dieser Fusion.

Weitere Informationen der Maler und Lackierer Rhein-Main [finden Sie auf der Website der Innung.](#)

Ina Otto